



“Entre hilos invisibles” se denominó la primera etapa de sesiones de Arte Terapia, realizada durante tres meses en diferentes salas del Hogar Corazón de Jesús, coordinadas por los Psicólogos Jorge Maldonado y Luisa Fernanda Torres.

Residentes como Solange Díaz y Luz María Torres, a través de la estimulación auditiva, reconocieron en la pieza musical de tango Adiós Nonino, como se iban desarrollando las emociones del autor al conocer la historia y origen de la canción.

Por su parte, Víctor Castañeda, residente del Hogar, representó el enamoramiento y la reciente pérdida de un amor platónico mediante la elaboración de pétalos de rosas con plastilina.

Esta actividad es coordinada por el departamento de Gerontología de la entidad y tiene como objetivo fomentar encuentros que aumenten el bienestar emocional de los adultos mayores, generando una mayor apertura de lazos significativos entre los residentes.